

Ä1 Mercosur stoppen – Fairhandel geht vor Freihandel!

AntragstellerIn: Lukas Jäger (Darmstadt)

Redaktionelle Änderung

Ich würde statt "Mercosur stoppen" schreiben "EU-Mercosur-Freihandelsabkommen stoppen". So klingt es, als hätten wir etwas gegen die Mercosur-Staaten, was nicht der Fall ist. Wir haben nur etwas gegen das Freihandelsabkommen zwischen der EU und den Mercosur-Staaten.

Titel

Ändern in:

EU-Mercosur-Abkommen stoppen – Fairhandel geht vor Freihandel!

Unterstützer*innen

Johannes Rümmelein (Darmstadt)